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Zitat von Veteran 

Ich würde sagen den Club an sich bezuschußt man nicht. Eher die Betreibergesellschaft
des Stadions weil sich aus derSumme der Einnahmen durch den Hauptmieter zzgl.
diverser Veranstaltungen und Vermarktung abzüglich abzgl. der Ausgaben für Darlehen
und Unterhalt usw. ein Defizit ergibt. Und ja die Frage darf man so stellen ob die Stadt
nicht mehr für den Verein tun könnte.

Komisch. Bei der Stadt Fürth wird irgendwie alles zusammen geworfen und die ist dann der
große Unterstützer! Und natürlich ist eine zu niedrige Stadionmiete eine deutliche
Unterstützung. Zusätzlich das Sponsoring der N-Ergie. Könnte natürlich mehr sein. Hätte ich
auch erst mal nichts dagegen. Das einzige wogegen ich etwas habe sind schiefe Vergleiche.
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